



RINGKASAN

© Hak Cipta Milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

ELDA APRIANI. Analisis Laporan Keuangan Menggunakan Metode Pertumbuhan Dan Trend Pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Dki Jakarta (Analysis of Financial Statements Using the Growth Method and Trend Method at the Regional Development Planning Agency, Dki Jakarta). Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Laporan keuangan merupakan laporan yang terstruktur mengenai posisi keuangan dan transaksi – transaksi dalam tanggal pelaporan. . laporan keuangan tersebut terdiri dari Neraca ,Laporan Realisasi Anggaran, Laporan Operasional, Laporan Arus Kas, dan Catatan atas Laporan Keuangan, neraca terdiri dari Aset yang mencakup seluruh sumber daya yang dapat memberikan manfaat ekonomi atau sosial yang dimiliki oleh pemerintah daerah, kewajiban merupakan utang yang harus diselesaikan pemerintah daerah dimasa yang akan datang dan ekuitas mencerminkan kekayaan bersih pemerintah daerah (Buletin Teknis Penyusunan Neraca Awal). Neraca bertujuan untuk memberikan informasi keuangan kepada pihak – pihak yang membutuhkan seperti pihak internal, eksternal, masyarakat, pemerintah dan Badan Pemeriksa Keuangan. Informasi Keuangan dibutuhkan pemerintah untuk melihat kondisi keuangan suatu SKPD yang dalam prosesnya membutuhkan analisis laporan keuangan.

Tujuan Penulisan ini untuk mengetahui kecenderungan baik berupa kenaikan atau penurunan kinerja dan untuk mengetahui tendensi daripada keadaan keuangannya, apakah menuju tendensi tetap, naik bahkan turun selama kurun waktu tertentu. Perhitungan Analisis pertumbuhan pada akun aset, kewajiban dan ekuitas dengan mengurangi setiap akun dengan tahun sebelumnya dibagi tahun dasar (tahun sebelumnya) dan dikalikan 100%, dan Perhitungan Analisis Metode Trend dengan menentukan tahun pembanding atau tahun dasar untuk dijadikan pembanding tahun tahun setelah tahun dasar hasil perhitungan ini dalam bentuk persentase setiap akun dalam beberapa tahun terakhir.

Hasil perhitungan dari metode Pertumbuhan pada Bappeda Provinsi DKI Jakarta selama Tahun 2015-2019 dilihat dari akun aset, kewajiban dan ekuitas. Aset selama 5 tahun terakhir mengalami penurunan ditahun 2015-2018 penurunan tertinggi ditahun 2018 sebesar (70,66%), penurunan Akun Utang tertinggi sebesar (99%) ditahun 2017 dan Ekuitas selama 5 tahun terkahir mengalami penurunan dan kenaikan, penurunan tertinggi sebesar (70,64%) pada tahun 2018. Hasil perhitungan dari metode Trend selama tahun 2015-2019 diperoleh Akun aset selama 4 tahun terakhir yang dibandingkan dengan tahun 2015 mengalami penurunan dengan rincian (30%) tahun 2016, (63%) tahun 2017, (89%) tahun 2018 dan (76%) tahun 2019. Pada akun Kewajiban mengalami Penurunan, Kenaikan dan Tetap. Kenaikan di tahun 2016 dan 2017 sebesar 100%, Penurunan di tahun 2018 sebesar (87%) dan tidak mengalami penurunan maupun kenaikan di tahun 2019. Pada sisi Ekuitas mengalami penurunan dari tahun 2016,2017,2018 dan 2019 dengan rincian (33%) tahun 2016, (63%) tahun 2017, (89%) tahun 2018 dan (76%) tahun 2019.

Kata Kunci: Analisis Pertumbuhan, Analisis Trend, Analisis Laporan Keuangan, Neraca, Laporan Keuangan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.